## Associé correspondant (1802)

Jean-François Goussaud d'Antilly (1753-1807) était né à Metz le 17 octobre 1753, fils et petit-fils de conseillers au parlement de la ville. Après des études de droit, il avait commencé avant la Révolution une carrière militaire, qu'il abandonna pour se lancer dans le débat politique et entrer au conseil municipal, car il était favorable aux idées nouvelles. Il s'est cependant tenu soigneusement à l'écart pendant les périodes les plus troublées et en a profité pour se doter d'une vaste culture en langues anciennes et en sciences. On fait appel à lui pour être maire de Metz, du 5 décembre 1800 au 1<sup>er</sup> novembre 1805. Sa santé affaiblie l'a obligé à renoncer à son mandat, mais c'est d'un accident de voiture qu'il est mort le 23 août 1807. Panigot et Pfister le prénomment Étienne-Philibert, mais il s'agit probablement d'une erreur de leur part, puisqu'on nous assure que l'intéressé était maire de Metz. Fait chevalier de la Légion d'honneur, il remercie le grand chancelier par lettre du 13 Pluviôse an 13 (2 février 1805). [Jean-Claude Bonnefont]

Christian Jouffroy, « La rue aux Ours de Metz, des maisons canoniales aux hôtels particuliers », *Mémoires de l'Académie nationale de Metz* (2004), p. 257.